

Le conseil d'école s'est réuni en présence des représentants de parents d'élèves, des représentants des mairies, de l'équipe enseignante.

1. Présentation des nouveaux enseignants / représentants de parents d'élèves

Mmes Mélanie KIMMEL et Laurence HAMMER rejoignent l'équipe enseignante.
Mmes RIOU et PESQUIE sont nouvelles représentantes des parents d'élèves.

2. Les élections des représentants des parents d'élèves.

Il y avait 250 électeurs inscrits, 125 votants et 4 bulletins nuls. Une seule liste, comportant 5 candidats, était présentée. Cette année, de nouvelles directives ont été reçues : après les élections, il a fallu trouver un candidat pour combler la place vacante (6 places de titulaires). Une information aux parents a été diffusée. Une seule personne était candidate.

3. Effectifs de l'école :

Les 145 élèves de l'école sont répartis en 6 classes comme suit :

CP, classe de Mme Frenz/Mme Kimmel : 26 élèves

CE2, classe de Mme Libs : 27 élèves

CE1/CM1, classe de Mme Hammer : 16 (5+11) élèves

CM1, classe de Mme Roch / Mme Kimmel : 26 élèves

CE1, classe de M. Doriath : 24 élèves

CM2, classe de Mme Thil / Mme Kimmel : 26 élèves

4. Bilan de la première période

- 2 nouveaux VPi ont été attribués à l'école. Ils ont été installés en début d'année scolaire dans les classes de CM1 et de CM2. Merci aux mairies et à la FCPE qui les ont financés.
- Toutes les classes ont été invitées à se rendre sur le chantier de fouilles archéologiques à Schirrhoffen au mois de septembre. Chaque classe a eu une présentation du métier d'archéologue et a pu aller voir le travail effectué sur le chantier.
- L'entrée de l'école a été déplacée : elle se situe à l'arrière depuis la rentrée des vacances de la Toussaint.

5. Activités prévues pour l'année.

Le cycle natation est suivi par 5 classes au premier trimestre.

2 classes (CM1 et CM2) iront au Vaisseau le 10 novembre. Les autres sorties restent à définir.

Les classes de CM1 et CM2 participeront à la cérémonie du 11 novembre.

Les classes de CP et CE1 organiseront un atelier « préparation de bredele » début décembre.

La classe de Mme Libs participe au concours « le marathon de l'orthographe ».

Un cross de l'école aura lieu en mai ou en juin.

Un spectacle de fin d'année est prévu en juillet.

6. Rappel du projet d'école

Les trois objectifs du projet sont la compréhension, la maîtrise de l'écriture et de la langue française et l'éducation à la citoyenneté.

7. FCPE

La présidente, Mme Wolff, informe le conseil qu'une benne à papier sera déposée les 20 et 21 novembre. Une bourse aux vêtements sera organisée le 12 mars 2017.

La directrice déclare la séance close à 18h50.

La directrice,
Rachel Thil



Le secrétaire de séance,
Patrice Doriath

